

*Manhüner Morgen*



Der Eisenbahn- und Spielzeugmarkt lockte zahlreiche interessierte Sammler in die Aula des Carl-Benz-Gymnasiums.  
BILD: FASE

**Ladenburg:** Eisenbahn- und Spielzeugmarkt in CBG-Aula

# „Gefachsimpelt und geschwärtzt“

Von unserem Mitarbeiter  
Franz-Albert Senzig

sant ist nicht nur das Stück an sich, sondern auch der dazugehörige Karton und die Anleitung.

Ausstellerin Ursula Gesick aus Düsseldorf: „Ich komme sehr gerne nach Ladenburg. Das Interesse der Besucher ist anders als in Nordrhein-Westfalen. In Ladenburg stelle ich vermehrt Blechspielzeug aus.“ Die Besucher schätzen wiederum die große Vielfalt und die sehr gute Qualität der Angebote. Zu sehen waren Modelleisenbahnen aus vielen Jahrzehnten, angefangen im frühen 20. Jahrhundert bis hin zur Gegenwart.

Bernad Sauerbrey organisiert zusammen mit seiner Frau Jutta den Eisenbahn- und Spielzeugmarkt. Seit 1984 gibt es diesen nun, er findet und dreimal in der Feudenheimer Kulturhalle stattfindet. Sauerbrey: „Der Markt bietet Modelleisenbahnen in verschiedenen Spurgrößen, Zubehör jeglicher Art, Ausschmitten in verschiedenen Maßstäben und vieles mehr an Neu- und Gebrauchtwaren an. Es wird gefachsimpelt und von dem ein oder anderen Modell geschwärtzt.“

Trotz des fehlenden Interesses der jüngeren Altersgruppen für das Hobby zeigten sich Organisatoren, Aussteller und Besucher zufrieden.

„Ich bin von einem Virus befallen, wegen dem man nicht in die Apotheke muss“, sagt Martina Wehrmann-Specht aus Ludwigshafen. Die Besucherin des Eisenbahn- und Spielzeugmarktes in der Aula des Carl-Benz-Gymnasiums (CBG) in Ladenburg ist fasziniert von der Modellierung „Miniclub“ und begeistert von den Lokomotiven und Wagen. Zahlreiche Modelleisenbahnenfreunde und -sammler waren zum Eisenbahn- und Spielzeugmarkt gekommen, bei dem sich 35 Aussteller aus Nah und Fern präsentierten. Die Veranstaltung ist über die Grenzen der Römstadt hinaus sehr beliebt – sowohl bei Ausstellern als auch bei den Besuchern.

**Begehrte Blechautos**  
An den Ausstellungstischen stöberten die Fans der Modelleisenbahnen nach Lokomotiven, Wagen und anderen wertvollen Teilen. Auch hochwertige Blechautos ließen die Sammlerherzen höher schlagen. Von mehr als einem Hobby, nämlich von wahrer Passion sprechen Modelleisenbahner und Blechspielzeugsammler, wenn sie von ihrer Leidenschaft berichten. Für den Sammler interes-